

Monitor NEC EA193Mi

Sus ojos se cansan muy rápidamente y su cabeza comienza a doler cuando trabaja con este monitor, la imagen comienza a "quemarse" y "flotar" cuando mira durante mucho tiempo. Los sentimientos son comparables a DELL U2312, con una matriz e-IPS barata (tena una). Siguiendo: ángulos de visión. Tengo dudas de que existan 178° reales. Quizás esta sea una superficie tan "mate" de la pantalla: un degradado de reflejo borroso similar a la niebla se extiende a lo largo de toda la diagonal. Con el más mínimo giro en la silla y cambiar el ángulo de visión, brilla molestando de una parte de la pantalla a otra. Muy alto, visible a simple vista, el nivel de parpadeo (PWM) y el brillo máximo no ayudan. "Prueba del lápiz" - diablos! Si apunta la cámara de un teléfono inteligente a la pantalla, puede ver claramente rayas corriendo (si apunta a un viejo LG FLATRON, entonces no hay parpadeo, la imagen es estática). Peso: no puedo imaginar lo que le metieron, es muy pesado, en comparación incluso con monitores de mayor diagonal. Altavoces: no confiaba en su calidad, por supuesto, pero podrían haber sido mejor instalados: en mi teléfono inteligente, el sonido es mucho más agradable. La interfaz del menú está mal pensada, es inconveniente. Sería genial si el menú, así como el monitor en sí, giraran 90°, luego en modo retrato, si el monitor se usa como uno adicional, no necesitaría inclinar la cabeza al ajustar los parámetros (bueno, esto es más bien quisquilloso). El joystick no cumple con las expectativas: apretado e incómodo.

Las desventajas son tonteras, no afectan el puntaje general de 5. Por ejemplo, no hay suficiente concentrador USB, sería más útil que altavoces. No hay suficiente salida HDMI. Es un inconveniente ajustar el sonido de los altavoces a través del menú, Me gustaría que los botones de control de volumen se trajeran al panel por separado.

Todavía no lo he encontrado

El programa de prueba muestra que la imagen de movimiento rápido está borrosa. Pero en los juegos que se juegan en (desde bolas hasta Warcraft), no molesta. Especialmente impresionado por el detalle de todos los tonos, tanto oscuros como claros.

Baja frecuencia PWM, parlantes mediocres.

Puede considerarse un inconveniente que sea pesado, pero por lo demás me gusta.

Todavía no hay software . como los modelos PA, con los que puedes ajustar el monitor sin usar el joystick. Luces en los bordes de la pantalla (pequeñas) y oscuro y claro.

Baja frecuencia PWM, parlantes mediocres.

Puede considerarse un inconveniente que sea pesado, pero por lo demás me gusta.

No hay software todava. como los modelos PA, con los que podas ajustar el monitor sin usar el joystick. Luces en los bordes de la pantalla (pequeas) y oscuro y claro.

Baja frecuencia PWM, parlantes mediocres.

Puede considerarse un inconveniente que sea pesado, pero por lo dems me gusta.

No hay software todava. como los modelos PA, con los que podas ajustar el monitor sin usar el joystick. Luces en los bordes de la pantalla (pequeas)